

Homenaje póstumo a

Ligia Leroux de Ramírez

La Sra. Ligia Leroux de Ramírez estaba doctorada en Farmacia y Ciencias Químicas. En el año 2000, tras una exitosa carrera académica y en el servicio público, la doctora Leroux fue designada Presidenta de la Cruz Roja Dominicana, cargo que desempeñó con dedicación hasta su fallecimiento en 2020, aún en ejercicio, dirigiendo la lucha de su Sociedad contra la pandemia de COVID-19. Su desaparición fue una pérdida desgarradora para su familia, su Sociedad Nacional y todo el Movimiento.

Durante su presidencia, la doctora Leroux impulsó una serie de programas para desarrollar su Sociedad Nacional, expandiendo y profundizando sus actividades a nivel local, y fortaleciendo la cooperación con otras Sociedades Nacionales de la región y más allá.

La doctora Leroux fue aumentando su participación en las actividades del Movimiento. En 2009 y en 2013 fue elegida miembro de la Junta de Gobierno de la Federación Internacional. En 2017 fue elegida presidenta del Comité Regional Interamericano de la Cruz Roja (CORI), y trabajó infatigablemente para fomentar la cohesión y la unidad de las Sociedades Nacionales de la región, con el fin de atender mejor a las comunidades vulnerables.

La doctora Leroux era una líder natural, intuitiva, de gran calidez personal. Fue una activista destacada en pro de la justicia y el progreso social, y una dedicada mentora de generaciones de jóvenes. Sus acciones sirvieron de inspiración y contribuyeron a expandir los límites en muchos ámbitos.

Por su inquebrantable compromiso y sus servicios al Movimiento, la Comisión Permanente ha acordado por unanimidad conceder a título póstumo la Medalla Henry Dunant —la más alta distinción del Movimiento— a la doctora Ligia Leroux de Ramírez.